



この人紹介

久保田茂吉さん
由志保さん
美ちゃん
(東自治会)

去年の十月に、中国の黒龍江省より、結婚をしまし
た妻の志保を堀越に迎えました。日本に来た頃は、まだ日本語ですが、五ヶ月が過ぎ、日常の会話も少し出出来るようになつきました。

今年の三月二十日には、
長女由美が生まれました。

現在は妻と二人で二人三脚の子育てを頑張っています。

自治会対抗球技大会

7月15日(日) 雨天中止
第3回 マレットゴルフ大会
7月22日(日) 雨天中止
ソフトボール・ソフトバレー大会

8月9日(木)に村民グランドへNHK朝のラジオ体操が来ます。ぜひ参加してください。(詳細は村より)

堀越区制百年

明治40年堀越部として発足以来、今年で堀越区制百年を向えさまざまな記念行事が予定されています。この地に住む住民として、みんなで盛り上げて祝い、今後の区民の活力になれば!

この堀越区は明治四十年に規約を作り、翌四十一年に堀越部として発足したのが始まりです。今年丁度百年を迎えて山間僻地のこの堀越が先人達の大変な努力で、素晴らしい地域に発展を遂げて参りました。

この百年を契機に、美しい住みよい、素晴らしい地域にして行くため、今年を記念の年として、気持ちを新たに、次の百年に向つて益々努力する年としていかれたいと考えます。

そこで、今年の大きな事業は百年記念事業として進めています。すでに春祭りを神楽復活三十年として盛大に行ないました。

一、祝賀会 ◇記念式典 午後五時より 体育館特設会場
区内員全員参加
表駐車場特設会場
区民老若男女総参加

八月四日(土) ◇記念式典 午後五時より 体育館特設会場
区内員全員参加
表駐車場特設会場
区民老若男女総参加

等々計画しました。今日はメインの記念式典等について、詳しくお知らせいたします。分館の納涼祭と併せて行なう計画で、合同の企画委員会を編成し具体的に計画を進めております。

また、お神輿については特に花火大会は区民皆様の御寄付によつて行ないますので絶大なるご支援ご協力を心よりお願い申し上げます。詳細は後日連絡いたします。

一、花火大会 午後七時より 打ち上げ場所北平地籍

まだ確定しておりませんが若者の中で真剣に検討されています。お神輿といえば神様が乗つた輿を担いで、ソイヤ、ソイヤとご機嫌を

ます。神様と関わり無く一つの輿を皆で心をひとつにして担ぐ素晴らしいことだと思います。みんなで応援しようではありませんか。

堀越区長 武田務

黒谷簍



しかし、本当の二酸化炭素削減には「バイク」よりも「自転車・徒歩」の方が効果ガスの一つとされていきます。一般的に自動車よりも燃費の良いバイクは、それだけ排出する二酸化炭素量も少なく、バイクに乗る私としては「自分は地球温暖化防止に貢献しているんだ!」と秘かに自負しています。

ガソリンを燃焼させると出てくる二酸化炭素も温室効果ガスの一つとされています。一般的に自動車よりも燃費の良いバイクは、それだけ排出する二酸化炭素量も少なく、バイクに乗る私としては「自分は地球温暖化防止に貢献しているんだ!」と秘かに自負しています。

ソフトボール・ソフトバレーは参議院選挙の関係で7月22日(日)に変更いたします。

